
RM Striegl erkundigt sich nach den durchgeführten Sanierungsmaßnahmen an den 
Lichtkuppeln der Sporthalle Sillenstede und bitte um Überprüfung der 
Lichtverhältnisse.  


